



COMUNICADO DE PRENSA

Idartes conmemora el Mes de las Personas Mayores

El mes de agosto es el Mes Mayor y el Instituto Distrital de las Artes Idartes lo conmemora recordando su compromiso con las personas mayores, a través de distintos programas e iniciativas que promueven el envejecimiento activo y el goce y disfrute pleno de los derechos culturales por parte de esta población.

“A lo largo del año, Idartes ofrece una amplia gama de oportunidades para las personas mayores, tanto para que participen activamente en el quehacer artístico o para que disfruten como asistentes a eventos y actividades culturales”, dice Julieta Vera, delegada del equipo de Sectores Sociales Persona Mayor de Idartes.

Son múltiples las iniciativas a disposición de esta población, [como la invitación pública](#) que se encuentra abierta hasta el 13 de agosto, del proyecto *Legado a la ciudad* de la Gerencia de Música, que busca hacer visible la trayectoria de músicos mayores de 60 años que han dedicado su vida al arte y está dirigida a quienes quieran compartir su trabajo, historia de vida y aporte a la historia de la música popular de Bogotá. Los diez artistas que sean seleccionados harán parte de una serie de podcast en la que se reconocerán sus prácticas y sus expresiones de sabiduría, que será publicado a través de plataformas digitales.

Así mismo, las personas mayores pueden participar en becas como la de la Gerencia de Literatura para la creación o fortalecimiento de proyectos de promoción de lectura con enfoque diferencial o la **Beca Bogotá diversa**, que apoya las prácticas artísticas que involucren procesos de formación, apropiación, investigación, circulación y creación.

Estos ciudadanos y ciudadanas también pueden ser parte del Programa Danza y Comunidad que, desde este mes, ofrece su líneas Danza y Salud, Habitar en mi Cuerpo y Actualización de Saberes, en las cuales se desarrollan actividades dirigidas a personas mayores. En este mes de agosto se realizarán, además, los Encuentros otoñales, a través de www.idartesencasa.gov.co todos los jueves a las 6:00 p.m. y se desarrollarán dos talleres y un conversatorio sobre danza mayor. El cronograma de actividades puede ser consultado en [este enlace](#)

Por otro lado, este mes se realizará un encuentro final con las personas mayores que han participado en los laboratorios de creación *Entre saberes*, desarrollados desde los Sectores Sociales de la Subdirección de las Artes en las localidades de Engativá, Ciudad Bolívar, Tunjuelito y Rafael Uribe Uribe, los cuales han estado orientados a la danza folclórica, tejidos y tradición oral.





COMUNICADO DE PRENSA

El cine no es ajeno a esta conmemoración y, por eso, el programa ¡Vive la Cinemateca! de la [Cinemateca de Bogotá](#), que tiene como propósito fomentar el acceso a las artes audiovisuales, tiene una programación especial para las personas mayores, quienes podrán sumergirse en historias propias y de la cultura bogotana, que incluyen el largometraje ***Dos mujeres y una vaca*** (2016) y los cortos ***Rapsodia en Bogotá*** (1963), ***Carrera séptima arteria de una nación*** (1975), ***Favor correrse atrás*** (1974), ***Monserate*** (1971), ***Ala solar*** (1976). La programación puede consultarse en la página de la [Cinemateca de Bogotá](#).

Igualmente, pronto se anunciará la oferta de los escenarios públicos de Bogotá para este mes, que siempre tienen descuento para adultos mayores.

Cabe recordar que el mes pasado se realizó la Gala de Danza Mayor 2021 en el Teatro Mayor Julio Mario Santo Domingo y por último, el año pasado, se hizo un reconocimiento de la labor de las maestras y los maestros mayores del campo artístico y cultural y se hizo entrega de 200 estímulos a artistas colombianos residentes en Bogotá, mayores de 60 años.

Así, Idartes continúa en su labor de resaltar el potencial creativo, artístico e intelectual de las personas mayores en Bogotá.

Contacto de prensa

Renata Rincón Barrero Tel. 3102739877

renata.rincon@idartes.gov.co



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES

